

TT-Turnier in Lasko 2006

Zum dritten Mal fand in der Terme Lasko ein Weltranglisten-Turnier statt und wieder einmal hat unser Team ihre Klasse unter Beweis gestellt.



Die österreichische Delegation.

In der Klasse 1 der Herren war Andreas Vevera gleich zwei Mal erfolgreich. Er erspielte sich in seiner Kategorie den zweiten Platz. Im Team-Bewerb hat er in der Klasse 2 mit Hans Ruep gespielt. Auch diesen Bewerb haben die beiden mit einer Bron-

zemedaille abgeschlossen. Ruep war auch in der Klasse zwei nicht zu besiegen. Er holte sich im Einzel-Bewerb die Goldmedaille. Einen weiteren Medailen-Regen gab es in der Schadensklasse 3. Im Team-Bewerb waren Egon Kramminger und Harald Fink das erfolgreichste Team. Sie belegten den 1. Platz. Unsere zweite Mannschaft in diesem Bewerb war mit Manfred Dollmann und Günter Unger besetzt. Sie erkämpften sich den 3. Platz. Einen weiteren dritten Platz gab es für Kramminger im Einzel-Bewerb. In Lasko ist auch unsere einzige Dame an den Start gegangen. Doris Mader, sie spielt in der Schadensklasse 3, musste sich im Team-Bewerb mit der Silbermedaille zufrieden geben. Sie hat sich im Halb-Finale an der Spielhand verletzt. Trotz enormer Schmerzen gewann sie noch diese Runde mit ihrer Partnerin aus Italien. Das Finalspiel musste sie jedoch kampflos aufgeben. Auf diesem Wege wünschen wir gute Besserung.



Doris Mader musste sich diesmal im Team-Bewerb mit der Silbermedaille zufrieden geben.



**Wir fördern
den
Behindertensport**

www.auva.at